



# なかやま1月号

中山保育園

平成 31 年1月



新年あけまして おめでとうございます。



いよいよ平成31年、平成という時代最後の年の幕開けです。と言っても新しい元号は5月1日からという事ですので残る平成時間はあと4ヶ月余り。皆様、新年どの様な思いで迎えられたことでしょうか？当たり前といえば当たり前ですが5月1日以降生まれる子ども達の生年月日には新しい元号がつくことになります。来たるべき次代が明るく希望に満ちた時代でありますようにと願わずにはられない年頭です。さて、休み明けの子ども達は皆表情も生き生きと休み疲れを感じさせずに“お出掛けした事” “お年玉の事” 等々思い出話に余念がなく、体調を崩したなどという話はほとんど聞かれず、楽しい良いお休みだったのだなと感じさせてくれています。そんな中大人社会では本年10月から消費税が10%になるのに伴い、幼児教育費の無償化という話がささやかれています、まだまだはっきりしない部分が多々ありこれからどの様に推移していくのか保育業界としては見守っている状況です。たとえ時代や社会状況がどう変わろうとも『人を育てる。(健やかに育む、教育する)』という乳幼児教育の本質は変わることなく、翻って中山保育園でも中山保育所時代からの積み重ねを継承しながら昭和から平成へ、そして新たな時代へと子ども達を真ん中に保護者の皆様、地域の方々と手を携え、励んでいきたいと思っております。

本年もどうぞよろしく願いいたします。

園長 櫻間美智子 職員一同

## 1月・2月の行事

### <1月>

- 1日(火)～3日(木) 年始休園
- 11日(金) わらべうた  
(ひよこ組・ペンぎん組・りす組)
- 16日(水) きりん組懇談会・おやつ参加
- 19日(土) 布団乾燥
- 25日(金) うさぎ組 懇談会・おやつ参加
- 30日(水) りす組保育参加・懇談会

### <2月>

- 1日(金) 豆まき会
- 4日(月) 交通安全教室
- 6日(水) ひよこ組保育参加・懇談会
- 8日(金) わらべうた(うさぎ組・きりん組)
- 13日(水) ペンぎん組保育参加・懇談会
- 26日(火) おはなし会(全クラス)



## たのしかったね発表会

### <オープニング>

うさぎ組、きりん組年中さんによる歌「小さな世界」。33名の素敵な歌声、そして上手に言えた“はじめの言葉”でした。

### <ひよこ組> おおきなかぶ

※ 沢山のお客さんを前に、固まってしまふ姿もありましたが、全員最後まで泣かずにステージに立ち、“うんとこしょ”できました！初めての発表会、全員揃ってステージに立ち、大成功のひよこ組でした！

### <ペンぎん組> やさいのうた

※ ドキドキした発表会。去年より成長が感じられましたね！みなさん魔法をかけてくれてありがとうございます。おかげでとてもかわいい野菜に変身することができました！！来年はなにに変身しようかな…。

<くりす組> おべんとうバス

観客席からたくさんのお笑い声が聞こえ、一瞬なぜ？と思っていたら…くりすさんのパワフルな姿に、会場全体が笑顔でいっぱいになっていた事を知り嬉しい驚きでした。

「おべんとうバスまたやりた〜い」とまだまだ楽しみたい『劇団くりす』の皆さんデス。

1部のおわりの言葉も上手でした！



<きりん組年中児> こびとのくつや

ちょっぴり恥ずかしがりやな年中さんでしたが、今まででいちばん良い表情で演じてくれました！

大きな声でセリフを言ったり、「ハイホー！」と踊ったりとてもかわいい姿でした。

みんなドキドキしながらも、一生懸命がんばりました！

<うさぎ組>

遊戯・歌「きのこ・サンタが街にやってくる」

今年のうさぎ組さんはとても歌が大好きです。

かわいいきのこさん、サンタさんに変身しての歌と遊戯は、あっという間に覚えて元気に楽しく踊れるようになりました。「We wish you a Merry Christmas」は心に響く歌声でしたね。

きっとサンタクロースさんに届いたことでしょう。



<きりん組年長児> ネズミの嫁入り

「みんなで最後の発表会」「カッコよく見てもらうために頑張る！」と緊張と戦いながらも頑張っていた年長さんです。見学に行った中山小学校の学習発表会も大きな刺激になったようで、声や動きを自分達で工夫している姿も多く見られ、みんなで作りしました。



<エンディング>

年長による歌「うたえバンバン」。声がよく出ていてとても上手でした。「最後の発表会」を意識し、エンディングも頑張りモードになっていました。早くも卒園式を思わせる雰囲気、目をウルウルさせた保護者の方も多かったのではないのでしょうか…。素敵でしたね。

<職員>

今年は NHK でやっていた「ピタゴラスイッチ」の「アルゴリズム体操」、「アルゴリズム行進」、そして「マックスアルゴリズム行進」に挑戦！

ちゃんとできていたのか、どうなのか…。

練習の成果があり(笑)、楽しんでもらえたようで良かったです。



発表会の写真は、1階廊下に貼り出しています。  
申し込みの際には、おつりがないようにお金を入れ、テープで封をして事務室に申し込んでください。23日(水)までです。

—落し物—  
ミニ発表会でタッチペンの落し物がありました。お心当たりの方は事務室

～ お知らせ ～

- ❁ 今月から後期の保育参加・おやつ参加・クラス懇談会が始まります。  
新年早々でお忙しいとは思いますが、保護者の皆様や担任とで一年を振り返ったり進級に向けてなどを話しながら楽しいひとときを過ごしたいと思っていますので、是非ご参加ください。
- ❁ 絵本は只今貸し出しに向けて準備中です。10日(木)から貸し出し再開します。今年も絵本を大事にしながらいっぱい見て下さいね。
- ❁ 冬場は帽子や手袋など持ち物が多くなります。名前を忘れずにつけるようにお願いします。  
マフラーは遊ぶ時に危険な場面があるので、遊ぶときにはつけないことになっています。
- ❁ 19日(土)布団乾燥があります。18日(金)のお迎えの際には、シーツとカバーははずして、掛け敷き布団は持ち帰らずに、そのまま置いて行ってください。